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ORINEWS.id  –    Celine  Evangelista  akhirnya  angkat  bicara
terkait  rumor  yang  menyebut  dirinya  menjadi  mualaf  karena
dinikahi oleh Jaksa Agung ST Burhanuddin sebagai istri kelima.

Mantan  istri  Stefan  William  itu  membantah  keras  tuduhan
tersebut dan menegaskan bahwa keputusannya untuk memeluk Islam
tidak ada kaitannya dengan pria mana pun.

Melalui pernyataan yang diunggah di media sosialnya, Celine
mengklarifikasi bahwa ia memang telah resmi menjadi mualaf,
tetapi bukan karena alasan menikah dengan siapa pun.
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Celine mengaku sudah menganggap Jaksa Agung ST Burhanuddin
sebagai orangtua kandung.

Bahkan, Celine menyebut keluarganya sudah cukup dekat dengan
ST Burhannudin.

“Teman-teman saya Celine Evangelista pertama-tama saya memohon
maaf atas kegaduhan yang terjadi dan berita-bertita fitnahan
tentang saya yang beredar,” kata Celine, dikutip Jumat 28
Maret 2025.

“Katanya saya istri kelima dari Bapak JA. Teman-teman, ibu dan
Bapak JA sudah saya anggap seperti orang tua kandung saya
sendiri  bahkan  keluarga  mereka  sudah  dekat  sekali  dengan
keluarga saya,” katanya lagi.

Lebih lanjut, Celine Evangelista juga meminta masyarakat untuk
lebih menghormati kehidupan pribadinya dan tidak menyebarkan
fitnah yang dapat merugikan banyak pihak.

“Saya yakin semua ini adalah love language Allah kepada saya.
Mungkin Allah mau melihat seberapa besar iman saya terhadap
Allah,” ujarnya.

“Bagaimana saya menanggapi sebuah masalah dan bagaimana saya
melewatinya. Apakah saya tetap beriman dan yakin kepada Allah.
Saya mohon doa teman-teman agar saya tetap istiqomah, walaupun
saya tahu diri saya ini gak sempurna,” tuturnya.


